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青春を謳歌「桜花祭」
お う か さ い

９月２０日（金）に錦ケ丘中学校第一回「桜花祭」が開催されました。

昨年１６年ぶりに復活した広瀬中学校の文化祭を礎に，ステージ発表・展示

発表が行われ，大喝采のうちに幕を閉じました。中心となって活動した生徒

会執行部，実行委員会の皆さん，ステージ発表者，展示発表者の皆さん，

そして前日まで残って会場準備をしてくれた多くの生徒の皆さん，本当に

ありがとうございました。１年生は何もかもが初めてで，その迫力と楽しさ

に圧倒されたのではないでしょうか。

ステージ発表では，英語暗唱の部で，中家旭陽さん，伊藤若夏さん，

飯川幸太郎さんが宮沢賢治の『注文の多い料理店』の英語版を発表し，素晴

らしい英語力と表現力を披露してくれました。また，合唱部・吹奏楽部でも

NSP多くの１年生が活躍しました。展示の部では，校外学習のレポートや

( )による「あいさつ運動ポスター」を見ていただきました。Nishikigaoka Smile Project
２，３年生の素晴らしい演技の数々を鑑賞し，来年は自分たちも，と思っ

た子ども達もたくさんいるようです。こうして錦ケ丘中学校の伝統を一つ一つ

築いていってほしいものです。当日来校していただいた方から 「来年もま，

た見に来たい」という温かい感謝のお手紙も届きました。こうした支えの基，

これからの子ども達の活躍が楽しみです。

みんながひとつになった時間
大成功！学年運動会！

９月２６日（木）の学年運動会には，平日にもかかわらず約８０名の保護者の方々に

参加，応援していただき，本当にありがとうございました。今年は １学年委員長，PTA
後藤実和さん，学年委員の遠藤亜希子さん，島 真澄さん，毛利 梓さん，森 美香子

さんに 競技の企画・運営をしていただき，生徒と保護者・教員，学校と地域が一体PTA
になって行事を開催することができました。夜遅くまでの会議や準備に心から感謝申し

上げます。また，当日の会場準備や審判そして飛び入りの競技への参加を積極的に引き



受けてくださったボランティアサポーター２５名の方々はじめ保護者の皆さまに助けら

れ，本当に楽しい時間を過ごすことができました。どの競技にも，全力で取り組む子ど

も達の熱戦と応援が見られ，クラスや学年の団結力を感じていただけたと思います。参

加者全員が協力して会を進められたことは，何より素晴らしいことでした。

次の大きな行事は合唱コンクールです。今後も温かいご理解とご協力をお願いいたし

ます。

運動会結果

ボール運び 綱引き 全員リレー 総 合

( 企画)PTA

第１位 ５組 １組 １組 １組

第２位 １・４組 ４組 ６組 ４組

第３位 ２組 ６組 ３組 ６組

学年運動会を終えて ＜生徒作文＞

私はこの学年運動会で，クラスの団結力を学びました。入賞することはできなかった

けれど，どの競技もみんなで力を合わせて楽しく行うことができました。なにより，こ

の運動会ができたのは地域の の方々，そして先生達のおかげです。ありがとうござPTA
いました。今回の運動会があったことで，クラスの団結力を深め，他のクラスと競い合

うことができました。

私は全員リレーの競技で友達からのバトンを受け取り，そしてそのバトンを友達につ

なぐことができたことがいちばん心に残っています。ボール運び競争でも３組が最後に

ゴールした後，周りからのあたたかい拍手がとても嬉しかったです 「最後まで走って。

良かった」と思いました。みんなが協力して予定通り早く進めることができて，楽しく

行うことができたので，今回の学年運動会は大成功だと思います。また学年運動会をや

りたいです。

小学６年生以来の運動会で久しぶりに本気で走ったなと思います。でも綱引きは初め

てやったのでとても面白かったです。学年で１位になれたし，リレーと綱引きでも１位

だったので，ボール運びで２位になったのがとてもくやしいです。走っているときは周

りから「がんばれー」という声が聞こえ，強い気持ちがわいてきました。だから一生懸

命走りバトンをつなぐことができました。他の人が走っているとき，自分がしてもらっ

たように大声で応援しました。

時間は短かったけど，中学校最初の運動会，一生忘れることのない思い出になったか

も知れません。お父さん，お母さんも参加して一緒に楽しめたのも小学校とは違うとこ

ろで，良かったなと思います （先生も参加すれば良かったのに・・・）。


